

Pour diffusion immédiate

10 février 2014

Le gouvernement de la Saskatchewan salue les enseignants et le personnel de soutien

Pour souligner le travail des enseignants et enseignantes et du personnel de soutien des écoles de notre province, le ministre de l'Éducation, Don Morgan, a proclamé la semaine du 9 au 15 février 2014 Semaine de reconnaissance des enseignants et enseignantes et du personnel de soutien.

« J'ai profité des conseils et du soutien des enseignants dans ma vie et j'aimerais remercier les enseignants et le personnel de soutien du travail difficile qu'ils accomplissent chaque jour pour aider les élèves de la Saskatchewan à se bâtir un avenir prometteur, » a déclaré Morgan.

La Semaine de reconnaissance des enseignants et enseignantes et du personnel de soutien a été instaurée par la Fédération canadienne des associations foyer-école afin de reconnaître les contributions personnelles et professionnelles qu'apportent le personnel enseignant, et tout le personnel des écoles, aux enfants et à leur éducation. Le thème de cette année en est « Pioneering the Future », pour bien marquer l'aspect pionnier de la profession.

L'Association des conseils d'école de la Saskatchewan fait la promotion de la Semaine de reconnaissance des enseignants et enseignantes et du personnel de soutien depuis 27 ans, depuis ses débuts au Canada.

-30-

Pour de plus amples renseignements, communiquer avec :

Kelly Johnston

Ministère de l'Éducation

Regina

306-787-1069

kelly.johnston@gov.sk.ca